東京航空局長表彰受賞

11月11日(木)、東京航空局14階共用会議室(九段第二庁舎)において、 国土交通省東京航空局主催「令和3年度東京航空局長表彰式」が開催され、 当社からは給油事業部長島田征伸、庄内事業所長内海健之、千歳事業所副 所長本間幸保の3名が功労者表彰を受けました。

本表彰は東京航空局管轄区域内における航空関係事業に従事する個人または団体で、顕著な功労のあったものに対する表彰であり、2年連続での 受賞となりました。

以下3名のコメントです。



受賞者からのコメント

【島田部長からのコメント】

このたび栄えある賞を受賞することができ、ひとえにご支援下さいました会社、仲間、 家族に感謝申し上げます。

一人で燃料給油なんて出来るか、そう思ってから28年経ちました。現場では日々安全確実な給油作業が行われています。その環境に取り残されまいと日々精進し、これからも安全運航に寄与してまいる所存です。

【内海所長からのコメント】

この度は、このような栄えある賞を授与していただき、心より感謝申し上げます。

私は入社以来17年のSS勤務と25年の航空勤務を経て、今回の栄えある東京航空局長表彰を授与いただきとてもありがたく、また畏れ多く思っております。これは長年に渡り多くの方々の心余る支援・ご指導のおかげと厚く御礼申し上げます。

今後も引き続き高品質な給油サービス・安全・安心の提供を目指し努力してまいりますので、皆様のご指導とご鞭撻頂けますよう宜しくお願いいたします。

この度は、本当にありがとうございました。

受賞者からのコメント

【本間副所長からのコメント】

この度、東京航空局長より永年勤続の表彰を賜り、心より光栄に存じます。

この表彰は、私にとって身に余る栄誉であるだけでなく、この33年を振り返る良い機会となりました。入社以来、仕事や付き合いの場で、数えきれないほど多くの人に出会いました。上司や先輩の諸氏、同僚や後輩の皆さん、関係各所の方々に至るまで、たくさんの方々から多くのことを教わり、33年もの間仕事を続けることができました。今日の自分があるのは、その人達のおかげだと思います。重ねて、厚く御礼申し上げます。

今後も高品質な給油サービスの提供を目指して、一層の努力をいたす覚悟でございますので、変わらぬご指導とご鞭撻をお願い申し上げます。



左から島田部長、藤田東京航空局長様、内海所長、本間副所長